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Frage Nummer 41 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Albert 
Duin 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, welche Hightech-Summits mit 
dem Thema Luft- und Raumfahrt haben seit 2019 stattgefun-
den, wie viel der ursprünglich für das Programm Bavaria One 
vorgesehenen 700 Mio. Euro wurden bereits ausgegeben und 
welche Unternehmen werden aktuell im Bereich der Luft- und 
Raumfahrt vom Freistaat finanziell gefördert (bitte nach Pro-
gramm/Haushaltstitel/Unternehmen/Höhe der Fördermittel auf-
schlüsseln)?  

 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie und des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 
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